



MARZO:

HORIZONTES

Cuarta Semana: Las mejores semillas

Breve Explicación para el profesor: Nadie vive ajeno a lo que pasa a su alrededor, a lo que ocurre en el mundo. Todos nos influimos de alguna forma. Si quiero que el entorno por donde yo me muevo sea distinto, mejor, entonces debo sembrar semillas de bondades, paz y solidaridad. Nuestro bienestar particular está unido al de los demás. Si quiero ser egoísta, debo pensar más en los demás.

Un empresario agricultor, de poco estudio, participaba todos los años de la principal feria de agricultura de su ciudad. Lo más extraordinario es que él siempre ganaba, año tras año, el trofeo “Maíz del año”. Entraba con su maíz en la feria y salía con la faja azul recubriendo su pecho.

Su maíz cada vez era mejor. En una ocasión, un reportero de TV abordó al empresario. Él quedó muy intrigado con la revelación del empresario de cómo lograba conseguir su calificado y prestigioso producto.

El reportero descubrió que el hacendado compartía buena parte de las mejores semillas de su plantación de maíz con sus vecinos.

-¿Cómo puede usted compartir sus mejores semillas con sus vecinos, cuando ellos compiten también con usted?

El hacendado respondió:

-¿Usted no sabe? Es simple

-El viento recoge el polen de maíz maduro y lo lleva de campo a campo. Si mis vecinos cultivaran maíz inferior al mío, la polinización degradaría la calidad de mi maíz; si yo quiero cultivar maíz bueno, tengo que ayudarlos a cultivar el mejor maíz, cediendo a ellos las mejores semillas.

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:

Aquellos que escogen estar en paz, deben hacer que sus vecinos estén en paz. Aquellos que quieren vivir bien, tienen que ayudar a los otros a que vivan bien. Aquellos que quieren ser felices, tienen que ayudar a otros a encontrar la felicidad, pues el bienestar de cada uno está ligado al bienestar de todos.

Ojalá ayudes tú también a tus vecinos y compañeros a cultivar las mejores semillas.
Tendríamos mejores resultados.

**** Frase para recordar:** “Para tratar con uno mismo, usa la cabeza. Para tratar con los otros, además, el corazón”.

